

# Jugend der SVG erfolgreich beim Turnier 999 in Geilenkirchen

von Markus Aretz

Für den 17.03.2024 hatte Familie Gageik von den Schachfreunden Geilenkirchen zur zweiten Auflage des Schachturniers „999“ eingeladen. Spielberechtigt waren dabei nur Spieler mit einer DWZ unter 1000, das Teilnehmerfeld wurde in drei Gruppen aufgeteilt: U12, U18, Ü17. Gespielt wurden bei ausgezeichneten Bedingungen jeweils sieben Runden Schweizer System mit einer Bedenkzeit von 15 Minuten pro Person und Partie.

Wir waren mit 5 Jugendlichen, die in den Gruppen U12 und U18 mitgespielt haben, dort vertreten. Austragungsort war die Mensa einer Gesamtschule, wo schon ein reges Treiben herrschte, als wir dort eintrafen.

Die U12 war mit 25 Teilnehmern die bestbesetzte Gruppe. Alan, der bereits kürzlich beim Rurtalpokal in Lendersdorf einen beachtlichen 3. Platz in der U10 (bei 50 Teilnehmern) belegt hatte, spielte ein hervorragendes Turnier und konnte souverän alle Partien für sich entscheiden. Er gewann mit 1,5 Punkten Vorsprung auf den Nächstplatzierten seine Gruppe und erhielt den Siegerpokal.

Felix konnte sich mit Platz 13 im Mittelfeld positionieren.

Platz	Teilnehmer	S	R	V	Punkte	Buchh	SoBerg
1	Aretz-Yu, Alan	7	0	0	7.0	28.5	28.50
2	Liesenfeld, Leon	5	1	1	5.5	29.0	20.25
3	von Bassewitz, Friedrich	5	0	2	5.0	32.5	20.50
...							
13	Schwanewilm, Felix	3	1	3	3.5	28.5	11.25



alle Teilnehmer, dabei Alan (mit Pokal) in der 1. Reihe als Zweiter von links

In der Gruppe U18 haben Arthur, Florian und Moritz teilgenommen. Arthur belegte einen guten 4. Platz, Moritz landete auf Platz 8 im vorderen Mittelfeld und Florian wurde 13. von 20 Teilnehmern.

Platz	Teilnehmer	S	R	V	Punkte	Buchh	SoBerg
1	Zejmo, Artur	6	0	1	6.0	29.0	25.00
2	Godemanns, Sönke	5	0	2	5.0	30.5	19.50
3	Ortmanns, Jannes	4	2	1	5.0	25.0	17.50
4	Aretz-Yü, Arthur	4	1	2	4.5	31.0	18.00
...							
8	John, Moritz	4	0	3	4.0	28.5	14.00
...							
13	Groß, Florian	3	0	4	3.0	23.0	4.50



am Brett (von links nach rechts): Arthur, Moritz und Florian

Wir kommen 2025 gerne wieder zum Turnier, wenn ... ja wenn die Jungs dann nicht bereits mehr als 999 DWZ-Punkte haben und nicht mehr mitmachen dürfen.